
 
 
 
 
 
   

 

 

La Cuesta, San José de las Matas 
                                                                       23 de junio del 2022  

 

Al:  Señor 
  Ing. Valentín Santos García 
  Subsecretario 
  Subsecretaria de Apoyo Municipal de Obras Públicas, Planeamiento y  
  Ordenamiento Territorial 
  Liga Municipal Dominicana 
 

Asunto:  Informe estado del programa de construcción de aceras y contenes en el 
territorio.  

 

Respetuosamente nos dirigimos a su superior despacho con la finalidad exclusiva de 
comunicarle el estatus actual del proyecto de aceras y contenes financiado con los fondos 
transferidos de la Liga Municipal Dominicana. 

 

Queremos expresar primero el agradecimiento por el apoyo económico recibido de 
ustedes, en relación al estatus del proyecto de aceras y contenes, está pautado para iniciar el 
próximo lunes 27/06/2022, ya que estábamos esperando el portal transaccional para completar 
las fases de oferta y adjudicación. 

 

Agradecemos infinitamente el apoyo económico recibido desde la Liga Municipal 
Dominicana, institución que se ha convertido en un referente para la municipalidad, logrando ser 
el sostén más importante para el crecimiento de nuestra institución. 

Sin más sobre el particular, queda de usted, 

 

Muy atentamente,  

 

 

   
Eddy Tomas Rivas 
Director Municipal 

 
 


